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13/09/2017 

Rapidinhas da sessão 

 
Mototáxi - Indicação do vereador Edson Battilani sugere que a prefeitura crie 
pontos públicos para mototáxis no centro e outros locais. É o que sempre 
aconteceu com os táxis. Hoje mototáxis têm apenas pontos particulares. 
Volta, vai! - A prefeitura deve providenciar o retorno dos programas "Lixo é 
real"  "Jovem jardineiro". Os pedidos são do vereador Edson Battilani. Lixo é 
real é aquele programa que troca lixo reciclável por valesque davam direito a 
compras nas feiras do produtor. 
Arena na escola -  Requerimento dos vereadores Sidnei Jardim e Edson 
Battilani pede ao Estado a liberação de arena multiuso para o colégio Vinícius 
de Moraes, no Cohapar. De escola, até agora, só o Marechal Rondon ganhou. 
Moção ao Caic - Sessão da Câmara de Campo Mourão sem homenagem não 
é sessão da Câmara de Campo Mourão. Nesta terça-feira foi aprovada moção 
para o Caic Florestan Fernandes, que está completando 20 anos de atividades. 
 
15/09/2017 

Prefeito no cemitério 
Calma, foi só uma 
visitinha. Tauillo 
Tezelli foi nesta 
sexta-
feira  conferir o 
calçamento de 
ruas internas do 
Cemitério 
Municipal. Os 
secretários Luiz 
Carlos Malavazi 
(Obras) e Carlos 
Alberto Facco 
(Desenvolvimento 



Econômico) foram junto, assim como os vereadores Edson Battilani e Sidnei 
Jardim. Tauillo também conferiu a instação da arena multiuso do Parque  do 
Lago e o desassoreamento no Parque  das Torres. 
 
19/09/2017 

Defensoria sem defensor. E não é música 

 
"Avião sem asa 
Fogueira sem brasa 
Sou eu assim, sem você 
Futebol sem bola 
Piu-Piu sem Frajola 
Sou eu assim, sem você" 
Os versos são da música "Fico sem você", que fez sucesso com Claudinho & 
Buchecha e com Adriana Calcanhoto. 
Daria para incluir agora mais um versinho aí, afinal, tem sentido uma 
Defensoria Pública sem defensor? 
É o que está acontecendo em Campo Mourão. 
As duas defensoras foram transferidas e ainda não foram substituídas. 
A Defensoria Geral informou que a situação será regularizada ainda este ano, 
com a conclusão de concurso público. 
Por via das dúvidas, a Câmara aprovou requerimento do vereador Sidnei 
Jardim cobrando a nomeação de novos defensores. 
 
25/09/2017 

Miss teen recebe moção 
Sessão da Câmara de Campo Mourão sem homenagens não é sessão da 
Câmara de Campo Mourão. Nesta segunda-feira foi entrega a moção de 
congratulações à estudante Izadora Maitan, de 17 anos, que foi eleita Miss 
Teen Brasil. A moção foi entregue pela autora, vereadora Nelita Piacentini, e 
pelo vice-prefeito Beto Voidelo. 
Comenda à OAB - Na mesma sessão foi apresentado projeto de concede a 
Comenda 10 de Outubro à OAB do Paraná, pelos 85 anos de criação. A 
homenagem proposta pelo vereador Sidnei Jardimainda terá de ser votada. 
 
 
 
 
 
 



26/09/2017 

Meire responde Tureck: "É fácil falar" 

 
A secretária Rosemeire Martelo (Saúde) respondeu o ex-prefeito Nelson 
Tureck sobre o não funcionamento da UPA. 
"É fácil falar quando se está fora da administração", frisou durante audiência 
pública na Câmara. 
Ela tocou no assunto ao ser provocada pelo vereador Sidnei Jardim. 
Tureck disse que a prefeitura só não coloca a UPA para funcionar porque trata-
se de uma conquista da gestão dele. 
Segundo Meire, o ex-prefeito fez um discurso de leigo ao afirmar que o dinheiro 
do governo daria para pagar sete médicos. 
"Para pagar médico dá, mas a UPA não é só médico", destacou a secretária. 
 
30/09/2017 

Audiência teve mais secretário que vereador 

 
A audiência pública para prestação de contas da prefeitura, quinta-feira, teve 
um fato inusitado. 
Havia mais secretários municipais que vereadores presentes. 
Foram oito secretários e seis vereadores. 
E nem todos os "nobres edis" ficaram até o fim da reunião. 
A audiência é da Comissão de Finanaças e Orçamento, ou seja, nem todos os 
vereadores eram obrigados a participar, mas...  
Quem participou 
Vereadores 
Edilson Martins (PR) 



Edoel Rocha (PDT) 
Edson Battilani (PPS) 
Elvira Schen (PPS) 
Sidnei Jardim (PPS) 
Tucano Ribeiro (PR) 
Secretários 
Ademir Moro Ribas (Planejamento) 
Aldecir Roberto da Silva (Controle Interno) 
Beto Pequito (Fazenda) 
Beto Voidelo (Ação Social) 
Carlos Alberto Facco (Desenvolvimento Econômico) 
Cristiano Calixto (Fiscalização) 
Robervani Pierin do Prado (Procuradoria Geral) 
Tânia Caetano (Educação) 
 
 

Câmara Municipal 

01/09/2017 
Cascalhamento de estradas rurais é reivindicado por Sidnei Jardim 

A realização de serviços de cascalhamento em 
22 estradas rurais de Campo Mourão foi 
reivindicada nesta semana pelo vereador Sidnei 
Jardim (PPS) através de indicações 
apresentadas nas sessões da Câmara Municipal 
e enviadas ao prefeito Tauillo Tezelli. Melhorar as 
condições de tráfego nessas vias, contribuindo 
para o escoamento da produção e o transporte 
escolar, é o objetivo da melhoria pedida. 

Um dos trechos para cascalhamento apontados por Sidnei Jardim liga o distrito 

de Piquirivaí até o rio do Campo. Ele também solicitou o cascalhamento da 

estrada rural Boa Esperança, Canela, Rio Claro, Água da Cascata, Cama 

Patente, Campo Bandeira,da Bica, Santa Lúcia e Indaiá. A mesma melhoria foi 

pedida para as estradas que dão acesso ao Colégio Estaqdual de Educação 

Profissional Agrícola, a comunidade São Benedito (Km 28), ao Parque Estadual 

Lago Azul e as comunidades Alto São João, Água da Jararaca, Água da 

Escolinha, Mato Queimado, Água do Orestes, Taquaruçu, Água das Limeiras, 

Água do Paulista e Alto Alegre. 

Rondas 

Ao comando do 11º Batalhão de Polícia Militar e também ao governo municipal, 

Sidnei Jardim pediu a intensificação das rondas na área central da cidade (em 

especial, nas imediações da praça São José). 

Mais reivindicações apresentadas pelo vereador: asfaltamento da rua Pedro 

Ptaszek (jardim Esperança), construção de redutor de velocidade na rua Ponta 

Grossa (jardim Tropical II), adequação do estacionamento - coma demarcação 

de vaga destinada a deficiente físico - em frente ao Colégio Estadual Professor 
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Darcy Costa e execução de sinalização horizontal e vertical no cruzamento da 

rua Marfim com a avenida Irmãos Pereira (jardim Villagio Trombini). 
 
04/09/2017 
Viaturas e mais agentes para a Polícia Rodoviária 
A viabilização de novas viaturas e a disponibilização de mais agentes para 
reforçar o quadro efetivo da Polícia Rodoviária Estadual do Paraná – em 
especial da companhia sediada em Peabiru – foi reivindicada pela Câmara 
Municipal de Campo Mourão ao governador Beto Richa. A iniciativa partiu do 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS). 
A Polícia Rodoviária estadual, por determinação do governo federal, absorveu 
mais malha rodoviária, assumindo trechos que antes eram supervisionados 
pela Polícia Rodoviária Federal.  Por exemplo, as rodovias PR 317 e a BR 487, 
nos trechos localizados entre os municípios de Peabiru, Campo Mourão e 
Iretama. A 4ª Companhia da PR/PE, com posto em Peabiru, absorveu mais de 
97 quilômetros de rodovias para fiscalizar e supervisionar. 
O vereador salienta que houve aumento do efetivo, mas não na mesma 
proporção do aumento da área repassada, prejudicando assim a eficiência no 
atendimento prestado. Na justificativa do requerimento apresentado na Câmara 
Municipal, Sidnei Jardim cita acidente ocorrido na perimetral Tancredo Neves 
em que a PR foi comunicada e não compareceu ao local para adotar as 
providências necessárias. 
Através de outros requerimentos, o vereador do PPS solicitou ao governador 
Beto Richa a instalação de um novo posto da Polícia Rodoviária estadual em 
Campo Mourão. Já ao comando da 4ª Companhia da PRE solicitou a 
intensificação da fiscalização na BR 317, em especial no trecho de Ivailândia. 
Sidnei Jardim também apresentou projeto de lei na Câmara Municipal que 
institui a Semana Municipal de Defesa e Respeito à Vida no calendário oficial 
de eventos de Campo Mourão. 
Pista 
A construção de uma pista de caminhada na extensão da avenida José Tadeu 
Nunes, no jardim Nossa Senhora Aparecida, foi sugerida por Sidnei Jardim a 
prefeitura de Campo Mourão. O vereador apresentou ainda moção de louvor 
pelos 40 anos de criação da companhia da Polícia Militar em Campo Mourão e 
a Izadora Maitan pela conquista do título de Miss Teen Brasil/2017. 
 
05/09/2017 
Viaturas e mais agentes para a Polícia Rodoviária 

A viabilização de novas viaturas e a 
disponibilização de mais agentes para reforçar o 
quadro efetivo da Polícia Rodoviária Estadual do 
Paraná - em especial da companhia sediada em 
Peabiru - foi reivindicada pela Câmara Municipal 
de Campo Mourão ao governador Beto Richa. A 
iniciativa partiu do vereador e advogado Sidnei 
Jardim (PPS). 
A Polícia Rodoviária estadual, por determinação 

do governo federal, absorveu mais malha rodoviária, assumindo trechos que 
antes eram supervisionados pela Polícia Rodoviária Federal.  Por exemplo, as 
rodovias PR 317 e a BR 487, nos trechos localizados entre os municípios de 
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Peabiru, Campo Mourão e Iretama. A 4ª Companhia da PR/PE, com posto em 
Peabiru, absorveu mais de 97 quilômetros de rodovias para fiscalizar e 
supervisionar. 
O vereador salienta que houve aumento do efetivo, mas não na mesma 
proporção do aumento da área repassada, prejudicando assim a eficiência no 
atendimento prestado. Na justificativa do requerimento apresentado na Câmara 
Municipal, Sidnei Jardim cita acidente ocorrido na perimetral Tancredo Neves 
em que a PR foi comunicada e não compareceu ao local para adotar as 
providências necessárias. 
Através de outros requerimentos, o vereador do PPS solicitou ao governador 
Beto Richa a instalação de um novo posto da Polícia Rodoviária estadual em 
Campo Mourão. Já ao comando da 4ª Companhia da PRE solicitou a 
intensificação da fiscalização na BR 317, em especial no trecho de Ivailândia. 
Sidnei Jardim também apresentou projeto de lei na Câmara Municipal que 
institui a Semana Municipal de Defesa e Respeito à Vida no calendário oficial 
de eventos de Campo Mourão. 
Pista 
A construção de uma pista de caminhada na extensão da avenida José Tadeu 
Nunes, no jardim Nossa Senhora Aparecida, foi sugerida por Sidnei Jardim a 
prefeitura de Campo Mourão. O vereador apresentou ainda moção de louvor 
pelos 40 anos de criação da companhia da Polícia Militar em Campo Mourão e 
a Izadora Maitan pela conquista do título de Miss Teen Brasil/2017. 
 
Vereador quer explicações para deficiências na agência do MTE 

Qual o motivo da constante falta de estrutura 
básica – como materiais de escritório, acesso à 
internet, etc. – para a prestação de atendimento 
nas agências do Ministério do Trabalho e 
Emprego, em especial na unidade localizada em 
Campo Mourão? O questionamento foi 
encaminhado ao ministro do Trabalho e 

Previdência Social, Ronaldo Nogueira, pelo vereador Sidnei Jardim (PPS), 
através de requerimento aprovado na última sessão da Câmara Municipal. 
O ministro também deverá informar se o órgão federal dispõe de servidores 
para “cobrir” períodos de férias, licenças e outras situações em que 
funcionários das agências nos municípios precisam se ausentar do trabalho. 
Ronaldo Nogueira terá de esclarecer qual o procedimento adotado nesses 
casos para que as agências não fiquem de portas fechadas. “Por qual motivo 
não foi disponibilizado um funcionário para atendimento da agência do 
Ministério do Trabalho, em Campo Mourão, no mês de julho passado, quando a 
única funcionária lotada na unidade saiu em período de férias”, questionou 
Sidnei Jardim. 
O ministro deverá informar também que ações estão sendo tomadas para 
melhorar a estrutura e o atendimento nas agências e se é possível designar 
mais um servidor para atender na Agência do MTE em Campo Mourão. 
Melhorias 
O vereador do PPS também apresentou cerca de 10 indicações na última 
sessão do poder Legislativo para que a prefeitura execute melhorias nos 
bairros de Campo Mourão. Entre elas, a construção de redutor de velocidade 
na rua Guarani (entre as ruas Luiz da Silva Rézio e Mário Casteldelli – jardim 
Lar Paraná) e a realização de operação tapa buraco nas ruas São Josafat 
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(entre a avenida João Bento e a rua Padre Aloysio Jacobi – conjunto 
residencial Capricórnio), Euclides Slomp, Sérgio Lisa, padre Pedro Poletto, 
Sócrates Stamatto, Edvino Spacki e Flávio de Paula Emer (jardim Maia I) e na 
rua Diógenes Alves Cabral (entre a avenida Afonso Botelho e a rua Padre João 
Viecelli – conjunto residencial Capricórnio/Maia I). 
Outras indicações foram para a troca de luminárias queimadas nas ruas Dr. 
Nelson Bittencourt Pradom, Duque de Caxias e Júlio Vieira dos Santos (na 
Grande Lar Paraná). 
 
14/09/2017 
C. Mourão: Sessões ordinárias do Legislativo 

A Câmara Municipal de Campo Mourão, sob a 
presidência de Edson Battilani (PPS), volta a se 
reunir na próxima segunda e terça-feira (11 e 
12/9), a partir das 19 horas, no Plenário Vereador 
José Pereira Carneiro. Serão as primeiras 
sessões de caráter ordinário neste mês de 
setembro. 
Da ordem do dia constam 13 projetos de lei, um 

projeto de lei complementar e um projeto de resolução para discussão e 
votação. Entre os projetos de lei está o que denomina de Analis Ohara a 
concha acústica do Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira (de autoria 
do vereador professor Cícero Pereira de Souza/PT) e que institui o Sistema 
Municipal de Licenciamento e Fiscalização Ambiental (oriundo do Poder 
Executivo). 
Também será votado projeto que autoriza a abertura de crédito adicional 
especial - no valor de R$ 5.266,44 - para pagamento de manutenção e 
hospedagem de website do Município no período de maio a dezembro do ano 
passado, além de projeto que altera a lei que criou a Semana da Saúde 
Preventiva e Combate a Obesidade Infantil e do Adolescente (de autoria do 
vereador Sidney Ribeiro - Tucano/PR). Será votado ainda  projeto que institui 
no calendário oficial a Semana Municipal de Defesa e Respeito a Vida (do 
vereador Sidnei Jardim/PPS), que cria os componentes municipais do Sistema 
de Segurança Alimentar e Nutricional - Sisan (de autoria do Poder Executivo) e 
que altera dispositivos da lei complementar que dispõe sobre o Programa de 
Regularização Fiscal (Refiscam). 
A ordem do dia inclui também projeto que dispõe sobre a concessão de diária a 
agentes políticos da administração municipal direta, autarquias e fundações e 
que tratam do reajuste dos servidores dos Poderes Executivo e Legislativo. O 
projeto de resolução incluído no roteiro  concede o Título de Cidadã Honorária 
de Campo Mourão a Ivone de Lourdes Capristo Malho (de autoria do vereador 
Edson Battilani (PPS). 
 
Placas indicativas de bairros e pontos de Campo Mourão 
Entre as melhorias que o vereador Sidnei Jardim (PPS) solicitou nesta semana 
a administração municipal está a colocação de placas indicativas dos bairros e 
dos principais logradouros públicos, pontos turísticos, hospitais, etc. no 
quadrilátero central de Campo Mourão. O objetivo é orientar os motoristas 
(principalmente os não residentes na cidade). 
Pela proposta apresentada pelo vereador, as placas deverão ser instaladas 
entre as avenidas João Bento e Jorge Walter e as ruas São Josafat e Rocha 
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Pombo, assim como nas avenidas Miguel Luiz Pereira, Ney Braga, Presidente 
John Kennedy, perimetral Tancredo Neves e na vuia marginal Gelindo 
Stefanuto. Os pontos para a colocação das placas devem ser definido pela 
Diretoria de Trânsito do Município (Diretran). 
Sidnei Jardim solicitou ainda a substituição de luminárias queimadas na rua 
Afonso Edson Labiak (no cruzamento com a rua João Pinto Júnior – jardim 
Aeroporto) e na avenida Prefeito Antônio Teodoro de Oliveira (jardim Santa 
Cruz). O cascalhamento da rua Rocha Pombo (no trecho abaixo da rua Marins 
Pereira – jardim Vitória) foi outra melhoria pedida. 
Mais serviços pleiteados pelo vereador do PPS: limpeza do bueiro localizado 
na rua Francisco Albuquerque (esquina com a avenida Capitão Índio bandeira 
– centro) e o cascalhamento da estrada que dá acesso a Comunidade Santa 
Terezinha (saída para Araruna – quilômetro quatro). 
Nomeação 
Ao Defensor Público Geral do Estado do Paraná, Sérgio Roberto Rodrigues 
Parigot de Souza, o vereador Sidnei Jardim solicitou a nomeação de um novo 
defensor público para atuar em Campo Mourão, em substituição a defensora 
Olenka Lins e Silva Martins Rocha que recente foi transferida para outra 
cidade. 
 
28/09/2017 
Parque do Lago: Reparos no parque infantil 

A execução de reparos nos equipamentos 
danificados do Parque Municipal Joaquim 
Teodoro de Oliveira (Parque do Lago) foi 
reivindicada nesta semana a prefeitura de Campo 
Mourão pelo vereador Sidnei Jardim (PPS). Na 
proposição, formulada através de indicação 
apresentada na sessão da Câmara Municipal, o 

vereador alertou que alguns dos equipamentos estão com a estrutura 
comprometida, inviabilizando a utilização e expondo as crianças a risco. 
   Através de outras indicações, Sidnei Jardim pediu a realização de operação 
tapa buraco na rua Higienópolis (entre as ruas Dom Jaime Luiz Coelho e 
Shuhei Uetska – Lar Paraná) e melhorias na iluminação pública das ruas Elias 
Xavier do Rego (jardim Bandeirantes), Curitiba e Belém (jardim Horizonte), bem 
como na perimetral Tancredo Neves 
 
29/09/2017 
Ordinárias: Legislativo realiza sessões 

Sob a presidência de Edson Battilani (PPS), a 
Câmara Municipal de Campo Mourão volta a se 
reunir – em caráter ordinário – na segunda e 
terça-feira (2 e 3/10), a partir das 19 horas, no 
Plenário Vereador José Pereira Carneiro. 
Do roteiro prévio consta a deliberação de 40 
indicações e seis requerimentos protocolados 

pelos vereadores, além do encaminhamento de uma indicação legislativa. Já 
da ordem do dia para discussão e votação fazem parte quatro projetos de lei – 
três oriundos do Poder Executivo e um de autoria de vereador. Na segunda-
feira, mais projetos poderão ser incluídos na pauta das sessões. 
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Os projetos de autoria do Poder Executivo tratam da abertura de créditos 
adicionais no orçamento da Fundação de Esportes (Fecam). Também será 
discutido e votado projeto de lei deo vereador Edson Battilani que institui no 
Município o Dia da Reforma Protestante, a ser comemorado em 31 de outubro 
de cada ano. Onze vereadores subscrevem a proposta: Roberto Cruz Mendes 
– Cabo Cruz, Miguel Batista Ribeiro, Edilson Martins, Edoel Rocha, Elvira 
Schen Lima, Jadir Soares – Pepita, Olivino Custódio, Cícero Pereira de Souza, 
Nelita Piacentini, Sidnei Jardim e Sidney Ronaldo Ribeiro – Tucano. 
 
Luciano Rahal agora é Cidadão Honorário 

O rol dos contemplados pelos Poderes Executivo 
e Legislativo de Campo Mourão com a outorgada 
de título de cidadão honorário do Município tem 
um novo integrante: Luciano Matheus Rahal, que 
desde setembro de 2012 atua como promotor 
público na comarca. Lideranças da comunidade, 
membros do Poder Judiciário e do Ministério 
Público local, representantes de inúmeras 
instituições, advogados, populares e familiares 
participaram da sessão solene que a Câmara de 

Vereadores realizou na noite desta quinta-feira (28/9) para fazer a entrega da 
honraria. 
As galerias do plenário do Poder Legislativo receberam grande público e a 
cerimônia foi aberta com a composição da mesa principal e a execução do 
Hino Nacional. O homenageado foi conduzido à mesa principal pelos 
vereadores Sidnei Jardim e Roberto Cruz Mendes – Cabo Cruz. A leitura da 
mensagem bíblica, realizada em todas as sessões da Câmara Municipal, foi 
feita pelo pastor Arnildo Klumb, como convidado especial. 
O vereador Edilson Martins (PR), autor do projeto de resolução que concedeu o 
título, foi o primeiro a discursar. No pronunciamento, destacou que o projeto foi 
aprovado por unanimidade e que o título constitui-se no reconhecimento pela 
dedicação, sabedoria e humildade do homenageado na atuação em favor da 
população em geral. 
A entrega de diploma de Cidadão Honorário foi feita a Luciano Rahal pelo 
vereador Edilson Martins e pelo prefeito Tauillo Tezelli. Onze vereadores 
subscreveram o projeto, aprovado em março último. 
Na sequência da solenidade discursaram: a promotora de Justiça, Lígia 
Camargo Grasso (representando o Ministério Público), o diretor do Fórum de 
Campo Mourão, Edson Jacobucci Rueda Júnior (representando o Poder 
Judiciário); o delegado Nagib Nassif Palma (chefe da 16ª SDP); a deputada 
estadual Cláudia Pereira e o prefeito Tauillo Tezelli. Todos destacaram a 
atuação competente e a dedicação do homenageado. 
O novo cidadão honorário de Campo Mourão, Luciano Rahal, discursou em 
seguida. Falou sobre as origens da sua família, a sua vinda para Campo 
Mourão e o trabalho realizado nos últimos anos, destacando a participação de 
várias instituições em parcerias. Também discorreu sobre o papel do Ministério 
Público e o trabalho realizado com crianças e jovens. 
A sessão solene foi encerrada com um breve pronunciamento do presidente do 
Poder Legislativo, Edson Battilani, e a execução do Hino de Campo Mourão. 
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CRN1 

06/09/2017 
Jogos Primários com muitas “histórias” de participação, atenção e 
superação em Campo Mourão  

Segue em Campo Mourão a 
15ª Edição dos Jogos 
Primários de Campo 
Mourão, promovida pelo 
Município de Campo 
Mourão, por meio da 
Fundação de Esportes 
(Fecam) e Secretaria 
Municipal da Educação. O 
evento é nas categorias 
2006 - 11 anos, 2007 - 10 
anos, 2008/2009 - oito e 
nove anos e 2010/2011 - 

seis e sete anos, em 16 modalidades esportivas: atletismo, futsal, karatê, mini 
basquete, mini handebol, mini vôlei, natação, queimada, tênis de mesa, trilha, 
xadrez, cabo de guerra, corrida do pneu, corrida do saco, dominó e mini 
futebol; nos naipes feminino e masculino. Participam 3.000 crianças vindas de 
23 escolas, municipais e particulares. O “evento” segue até o dia 21 deste mês 
de setembro. E o que não faltam são a presença constante dos professores 
junto com os alunos e casos de “superação pessoal”. 
Professores Presentes  
A professora Bianca Mourão Cavalheri, da Escola Educare, participa dos Jogos 
Primários pela primeira vez. E considerou de extrema importância ter seus 
alunos presentes. “Além do esporte, que é trabalhado em nossa escola, com 
diversas modalidades esportivas, entre elas handebol, basquetebol, voleibol, 
futsal e atletismo, entra a questão da socialização, o que também faz parte do 
contexto”, destaca a profissional que está ligada no acontecimento, estando 
presente com os seus alunos, orientando a todos da melhor forma, em todos os 
momentos. 
Superando os Limites  
O Marcelo é pai do Luan Iorino, de sete anos de idade, do Colégio Sigma. Seu 
filho enfrenta dificuldades de locomoção, já com poucos anos de vida, mas 
para que ele pudesse participar de atividades esportivas e até certo ponto 
superar as suas limitações físicas, o pai fez questão de apoiar sua vinda para 
participar dos Jogos Primários, onde esteve presente na Corrida do Saco e do 
Pneu, além dos 50 e 100 metros de corrida, sempre sob os seus cuidados. “É 
importante para mim, poder incentivá-lo, apoiá-lo naquilo que for bom pra ele, 
evidentemente, e o mais importante ainda é ele estar com seus amigos, 
interagindo, estando presente nas atividades da escola, sem dúvida, para mim, 
isto é de grande valia, ao poder ver também a sua alegria e satisfação”, admitiu 
o pai. 
O garoto nasceu de 26 semanas, e após ficar 51 dias na UTI (e mais 38 no 
quarto), teve uma hidrocefalia; e também uma paralisia cerebral (tendo em 
vista a prematuridade), o que afetou a sua parte motora, comprometendo seus 
membros inferiores e a mão esquerda. Desde então os pais sempre se 
dedicam a sua recuperação, por meio de hidroterapia, ecoterapia, fisioterapia; 



os atendimentos são diários. “Ele é muito apegado a mim, pois estou disposto 
a ser as pernas dele em tudo o que ele fizer. É o meu grande amigo, meu 
grande companheiro, e sempre estarei ao lado dele. O Luan me orgulha muito 
com todos os feitos que ele realiza”, diz ainda o pai. 
Avaliação Para a coordenadora, Luciane Luz, trata-se de uma grande alegria, 
momentos de festa e confraternização entre os alunos das escolas. 
“Apresentamos o esporte para as crianças de uma forma lúdica, divertida, 
agradável, com o objetivo de elas gostarem do esporte desde o princípio da 
sua vida. Temos transporte gratuito para os alunos virem para as disputas, 
para propiciar esta participação, e tudo o que está acontecendo nestes dias 
para nós está sendo muito especial, de imensa valia”, ressalta. 
Satisfação  
O prefeito Tauillo Tezelli esteve na manhã desta quarta-feira no Estádio 
Municipal Roberto Brzezinski, e admitiu a sua satisfação em ver a participação 
das crianças. “É muito importante, e válido, para nós, podermos oferecer uma 
possibilidade de participação como esta para as crianças das nossas escolas. 
Os profissionais da organização estão empenhados, os professores se 
mobilizaram, e as crianças vieram, com muita energia, sem dúvida alguma para 
participar das atividades, e toda esta positividade que elas carregam, nos 
contagia”, conclui o prefeito. A lei que oficializou os jogos (1620/2002) é de 
autoria do vereador Sidnei Jardim. 
 
10/09/2017 
Semana com primeiras sessões ordinárias de setembro na Câmara de 
Campo Mourão 

A Câmara Municipal de Campo 
Mourão volta a se reunir nesta 
semana, na segunda e terça-feira 
(11 e 12/9), a partir das 19 horas, 
no Plenário Vereador José Pereira 
Carneiro. Serão as primeiras 
sessões de caráter ordinário neste 
mês de setembro. 
Da ordem do dia constam 13 
projetos de lei, um projeto de lei 
complementar e um projeto de 
resolução para discussão e 
votação. Entre os projetos de lei 
está o que denomina de Analis 
Ohara a concha acústica do Parque 
Municipal Joaquim Teodoro de 
Oliveira (de autoria do vereador 

professor Cícero Pereira de Souza/PT) e que institui o Sistema Municipal de 
Licenciamento e Fiscalização Ambiental (oriundo do Poder Executivo). 
Também será votado projeto que autoriza a abertura de crédito adicional 
especial – no valor de R$ 5.266,44 – para pagamento de manutenção e 
hospedagem de website do Município no período de maio a dezembro do ano 
passado, além de projeto que altera a lei que criou a Semana da Saúde 
Preventiva e Combate a Obesidade Infantil e do Adolescente (de autoria do 
vereador Sidney Ribeiro – Tucano/PR). Será votado ainda  projeto que institui 
no calendário oficial a Semana Municipal de Defesa e Respeito a Vida (do 



vereador Sidnei Jardim/PPS), que cria os componentes municipais do Sistema 
de Segurança Alimentar e Nutricional – Sisan (de autoria do Poder Executivo) e 
que altera dispositivos da lei complementar que dispõe sobre o Programa de 
Regularização Fiscal (Refiscam). 
A ordem do dia inclui também projeto que dispõe sobre a concessão de diária a 
agentes políticos da administração municipal direta, autarquias e fundações e 
que tratam do reajuste dos servidores dos Poderes Executivo e Legislativo. O 
projeto de resolução incluído no roteiro  concede o Título de Cidadã Honorária 
de Campo Mourão a Ivone de Lourdes Capristo Malho (de autoria do vereador 
Edson Battilani (PPS). 
 
11/09/2017 
40 anos em C. Mourão. Vereadores aprovaram Moção de Congratulações 
ao 11º BPM 

Nas últimas Sessões da 
Câmara Municipal, os 
Vereadores aprovaram 
Moção de Congratulações 
ao 11° Batalhão da Polícia 
Militar de Campo Mourão, 
pela comemoração dos 40 
anos de criação da 
Companhia em nosso 
município, ocorrida em 19 
de abril deste ano. 
A Moção é de autoria do 
Vereador e Advogado Sidnei 
Jardim e foi aprovada por 
unanimidade dos 

Vereadores. 
Em sua justificativa , o Vereador destacou o excelente trabalho realizado pela 
Polícia Militar em nosso município ao longo desses 40 anos. “Em 19 de abril do 
fluente, o 11º Batalhão da Polícia Militar do Paraná comemorou 40 anos de 
criação da Unidade e instalação neste município, sendo imprescindível 
destacar que desde sua implantação, a Companhia vem desenvolvendo um 
trabalho significativo na manutenção da ordem pública em nossa cidade, assim 
como em toda a região subordinada ao seu comando. Sendo assim, é motivo 
de elevada satisfação propor a este Poder Legislativo a presente Moção de 
Congratulação à referida Companhia, prestando grande reconhecimento pelo 
brilhante trabalho que vem sendo feito por este Batalhão, ressaltando o 
respeito, responsabilidade e dedicação de toda a equipe para com a população 
mourãoense.” 
A Moção foi direcionada ao representante e atual Comandante da Companhia 
– Major Júlio César Vieira da Rosa, e a data para a entrega da homenagem 
deve ser agendada para os próximos dias. 
 
 
 
 
 
 



15/09/2017 
Prefeito, vereadores e secretários mourãoenses vistoriam obras em 
execução 

Algumas obras em 
execução no município 
foram vistoriadas na tarde 
desta sexta-feira (15) pelo 
prefeito Tauillo Tezelli, 
acompanhado de 
secretários municipais. Os 
vereadores Edson Battilani e 
Sidnei Jardim também 
acompanharam. 
No Parque do Lago Joaquim 
Teodoro de Oliveira o 
prefeito foi verificar a 

construção de uma base da concreto  para instalação de uma mini arena 
esportiva multiuso. O equipamento foi viabilizado pelo secretário estadual do 
Esporte e Turismo, Douglas Fabrício. 
“O secretário nos liberou quatro mini-arenas, sendo que uma delas já está 
sendo utilizado no Conjunto Parigot de Souza e esta do Parque do Lago será a 
segunda. É um programa importante do governo que será de muita utilidade 
para a prática esportivas de nossas crianças e jovens”, destacou o prefeito. 
A comitiva também esteve no Parque das Torres, onde estão sendo realizados 
serviços de desassoreamento do leito do Rio 119. “Iniciamos a construção 
desse Parque em 2002 e agora, quando voltamos à prefeitura, encontramos 
tudo assoreado e será necessário começar do zero. Estamos dando os 
primeiros passos com o desassoreamento, mas também estamos buscando 
recursos do governo federal para dotar esse local com concha acústica, pista 
de caminhada e também uma mini-arena multiuso”, explicou Tauillo, ao 
acrescentar que o parque vai atender especialmente moradores dos jardins 
Cidade Nova, Alvorada e Fortunato Perdoncini.  
O prefeito também esteve no Cemitério Municipal onde a Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos está realizando melhorias, como calçamento das ruas 
internas. 
 
18/09/2017 
Secretário Douglas Fabrício prestigiou 30ª Festa Costelão São José em 
Campo Mourão  

Em Campo Mourão, o secretário 
de Estado de Esporte e do 
Turismo, deputado estadual 
Douglas Fabricio, esteve no 
Seminário Diocesano, onde 
participou da 30ª Festa Costelão 
São José, neste domingo 17. Ao 
todo 370 costelas foram 
assados ao fogo de chão, sendo 
servidos para mais de cinco mil 
pessoas durante a festa 
promovida pela Diocese de 



Campo Mourão para angariar recursos aos seminários. Douglas Fabrício 
esteve reunido com autoridades eclesiásticas e almoçou acompanhado por 
lideranças regionais. 
Durante o evento, o secretário Douglas Fabrício falou sobre a 
representatividade da festa tradicional em nível de região. Ele enalteceu a 
qualidade do evento, citando a organização, compromisso de voluntários e 
participação da população regional. “O Costelão São José movimenta a região, 
integrando a comunidade, ainda garantindo recursos para os seminários 
mantidos pela Diocese de Campo Mourão.  É a festa da família", disse o 
secretário Douglas Fabrício, que parabenizou toda a equipe envolvida na 
preparação dos churrascos e acompanhamentos, bem como organização do 
evento. 
Almoçaram com o secretário Douglas Fabrício, os prefeitos Tauillo Tezelli 
(Campo Mourão), Ismael Dezanoski (Janiópolis), e Edenilson Miliosso (Barbosa 
Ferraz); bem como os vice-prefeitos Beto Voidelo (Campo Mourão) e Roni 
Lucindo Filho (Barbosa Ferraz); ex-prefeitos, Fábio D´Alécio (Ubiratã) e Nei 
Calori (Mamborê), além dos vereadores Fábio Chitão e Hildebrando Ribeiro 
(Mamborê), Sidnei Jardim e Edson Battilani (Campo Mourão). O deputado 
estadual Márcio Nunes e o prefeito de Mamborê, Ricardo Radomski, também 
participaram do evento. 
 
20/09/2017 
Campanha de Multivacinação segue até dia 22 em Campo Mourão 

Crianças e adolescentes até 
14 anos 11 meses e 29 dias 
são o público alvo da 
campanha de 
multivacinação que segue 
até dia 22 de setembro em 
todas as Unidades de 
Saúde. No sábado (16) foi 
realizado o Dia D da 
campanha, com abertura na 
Unidade de Saúde da Vila 
Urupês. Alunos da Escola 
de Artes Circenses fizeram 
apresentações no pátio da 
UBS e o “Zé Gotinha” com a 
“Maria Gotinha” 
recepcionaram os pais e 

crianças. 
O prefeito Tauillo Tezelli também participou da abertura (foto), juntamente com 
os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim, além da chefe da 11ª Regional 
de Saúde, Elenita Mortean e a secretária municipal de Saúde, Rosemeire do 
Carmo Martello. O prefeito vacinou o pequeno João Gabriel, que foi a primeira 
criança a ser atendida. 
“A campanha é a oportunidade para manter a carteira de vacinação atualizada 
e garantir a proteção necessária. O foco são as crianças e adolescentes mas 
qualquer pessoa que estiver com a vacinação desatualizada, como a anti-
tetânica, por exemplo, pode procurar as unidades”, destaca  a secretária 
Rosemeire Martello. 



Ela recomenda que ao comparecer à unidade de saúde, os responsáveis 
devem levar a carteirinha de vacinação, se houver, e um documento oficial da 
criança. “Em caso de doenças febris graves é recomendado adiar a vacinação 
até a melhora do quadro”, orienta a secretária.  
 
26/09/2017 
Secretaria da Saúde prestou contas na Câmara de Vereadores 

A secretária Rosemeire do 
Carmo Martello e equipe 
técnica mostraram os 
números relacionados aos 
atendimentos nas mais 
diversas áreas no primeiro 
quadrimestre desse ano 
A Secretaria Municipal de 
Saúde de Campo Mourão 
apresentou na Câmara de 
Vereadores, nesta terça-
feira (31) a prestação de 
contas do segundo 
quadrimestre de 2017. A 
audiência pública 

quadrimestral é uma exigência da Lei de Responsabilidade Fiscal. 
A secretária Rosemeire do Carmo Martello e equipe técnica mostraram os 
números relacionados aos atendimentos nas mais diversas áreas. O 
investimento do município com o setor de saúde chega a quase 19 por cento, o 
que está acima da exigência da Lei de Responsabilidade Fiscal, que é 15 por 
cento. 
Uma das preocupações manifestadas pelos vereadores e pela equipe foi 
quanto a falta de profissionais em algumas áreas, como odontologia, psiquiatria 
e também no setor de Vigilância Sanitária. “Estamos preparando concurso 
público para contratação de profissionais para melhorar esses setores”, 
explicou a secretária. 
Outro desafio da Saúde que gerou questionamentos é o funcionamento da 
UPA (Unidade de Pronto Atendimento), construída na asa leste, cujo prédio 
está pronto há mais de um ano. “Estamos trabalhando junto ao Ministério da 
Saúde e discutindo com o Conselho Municipal a melhor forma de colocar em 
funcionamento, mas é preciso muita responsabilidade porque alguns 
municípios abriram e tiveram que fechar por falta de recursos para manter. E 
isso nós não podemos fazer”, explicou a secretária. 
Lideranças de vários segmentos, assim como secretários e servidores 
municipais prestigiaram a audiência pública. Além da secretária e equipe, 
também estiveram presentes os vereadores Edson Battilani (presidente da 
Câmara), Elvira Schen Lima, Sidnei Jardim, Edoel Rocha, Jadir “Pepita”, Sidnei 
“Tucano”, Dr. Miguel e Edilson Martins.  
 
 
 
 
 
 



29/09/2017 
Promotor de Justiça Luciano Rahal agora é Cidadão Honorário de Campo 
Mourão 

O rol dos contemplados 
pelos Poderes Executivo e 
Legislativo de Campo 
Mourão com a outorgada de 
título de cidadão honorário 
do Município tem um novo 
integrante: Luciano Matheus 
Rahal, que desde setembro 
de 2012 atua como 
promotor público na 
comarca. Lideranças da 
comunidade, membros do 
Poder Judiciário e do 

Ministério Público local, representantes de inúmeras instituições, advogados, 
populares e familiares participaram da sessão solene que a Câmara de 
Vereadores realizou na noite desta quinta-feira (28/9) para fazer a entrega da 
honraria. 
As galerias do plenário do Poder Legislativo receberam grande público e a 
cerimônia foi aberta com a composição da mesa principal e a execução do 
Hino Nacional. O homenageado foi conduzido à mesa principal pelos 
vereadores Sidnei Jardim e Roberto Cruz Mendes – Cabo Cruz. A leitura da 
mensagem bíblica, realizada em todas as sessões da Câmara Municipal, foi 
feita pelo pastor Arnildo Klumb, como convidado especial. 
O vereador Edilson Martins (PR), autor do projeto de resolução que concedeu o 
título, foi o primeiro a discursar. No pronunciamento, destacou que o projeto foi 
aprovado por unanimidade e que o título constitui-se no reconhecimento pela 
dedicação, sabedoria e humildade do homenageado na atuação em favor da 
população em geral. 
A entrega de diploma de Cidadão Honorário foi feita a Luciano Rahal pelo 
vereador Edilson Martins e pelo prefeito Tauillo Tezelli. Onze vereadores 
subscreveram o projeto, aprovado em março último. 
Na sequência da solenidade discursaram: a promotora de Justiça, Lígia 
Camargo Grasso (representando o Ministério Público), o diretor do Fórum de 
Campo Mourão,  Edson Jacobucci Rueda Júnior (representando o Poder 
Judiciário); o delegado Nagib Nassif Palma (chefe da 16ª SDP); a deputada 
estadual Cláudia Pereira e o prefeito Tauillo Tezelli. Todos destacaram a 
atuação competente e a dedicação do homenageado. 
O novo cidadão honorário de Campo Mourão, Luciano Rahal, discursou em 
seguida. Falou sobre as origens da sua família, a sua vinda para Campo 
Mourão e o trabalho realizado nos últimos anos, destacando a participação de 
várias instituições em parcerias. Também discorreu sobre o papel do Ministério 
Público e o trabalho realizado com crianças e jovens. 
A sessão solene foi encerrada com um breve pronunciamento do presidente do 
Poder Legislativo, Edson Battilani, e a execução do Hino de Campo Mourão.  
 

 



TA SABENDO 

 
01/09/2017 
Arena Multiuso Esportiva é inaugurada em Campo Mourão 
O secretário de Estado do Esporte e do Turismo, Douglas Fabrício, que 
também é deputado estadual e o prefeito Tauillo Tezelli inauguraram a Arena 
Multiuso Esportiva, instalada no Parque Municipal do Conjunto Parigot de 
Souza, em uma solenidade que reuniu lideranças e comunidade no final da 
tarde desta quinta-feira, 31, em Campo Mourão. A nova estrutura esportiva, é a 
primeira de um total de quatro Arenas Esportivas oferecidas ao município, 
somando mais de R$ 1,2 milhão de investimentos. 
A Arena Multiuso Esportiva é composta por alambrados, arquibancadas e 
gramado sintético bem como vestiários, resultado de um projeto inovador 
desenvolvido pelo Governo do Paraná, através da Secretaria de Estado do 
Esporte e do Turismo. 
Sendo mais uma opção de esporte e lazer no município, a Arena Multiuso foi 
disponibilizada para a prática de futebol, handebol, vôlei, tênis, badminton, 
entre outras modalidades. Para a instalação os equipamentos foram 
transportados até Campo Mourão em contêineres, que conforme projeto foram 
incorporados à estrutura para funcionarem como vestiários e depósito de 
materiais. 
O prefeito Tauillo Tezelli falou das ações do município em parceria com o 
Governo do Estado. Ele explanou sobre a importância do projeto, lembrando 
que Campo Mourão já desenvolve uma série de ações no setor esportivo, e 
que a nova arena contribuirá com trabalhos de base ainda oportunizando o 
entretenimento.  Tauillo ainda fez uma breve prestação de contas dos primeiros 
oito meses de mandato, agradecendo apoio dos governos Federal e Estadual. 
Já o secretário Douglas Fabrício, argumentou que o novo espaço vai incentivar 
muitas crianças a realizarem o sonho de ser atleta. Ele falou sobre o processo 
de instalação da Arena Esportiva, mencionando a qualidade e praticidade do 
projeto e justificou que estrutura incentiva o esporte e consequentemente 
proporciona a educação e a disciplina, refletindo no aprendizado e convívio 
familiar das crianças. 
“Antes somente os filhos dos ricos tinham acesso a treinamento em campo 
sintético. A partir de agora todas as crianças poderão treinar com qualidade 
nos bairros”, frisou o secretário Douglas Fabrício, que ainda relatou o processo 
de criação do programa e agradeceu o apoio do governador Beto Richa. 
Também participaram da inauguração, o vice-prefeito Beto Voidelo; presidente 
da Fecam – Fundação de Esportes de Campo Mourão, Marcelo Lima; 
presidente da Associação de Moradores do Conjunto Parigot de Souza, Josuel 
Fabiano da Silva e o vice-presidente Airton Anozor da Silva; comandante da 
Polícia Militar, Major Júlio César Vieira da Rosa; secretários municipais e os 
vereadores, Sidnei Jardim, Olivino Custódio, Sidnei Ribeiro “Tucano”, Edilson 
Martins, Jadir Pepita, Cabo Cruz, Edoel Rocha e Edson Battilani, que é 
presidente da Câmara de Vereadores. 
Outras três Arenas Esportivas – Além da estrutura esportiva instalada no 
Conjunto Parigot de Souza, outras três estruturas serão instaladas; na região 
do Lar Paraná; região central e no Parque do Lago. As arenas já foram 
garantidas pela Secretaria de Estado do Esporte e do Turismo e serão 
instaladas conforme cronograma de ações da Prefeitura de Campo Mourão. As 



quatro unidade somam investimentos de mais de R$ 1,2 milhão do Governo do 
Estado. 
 
15/09/2017 
Prefeito, vereadores e secretários vistoriam obras em execução 

 
Alguns obras em execução no município foram vistoriadas na tarde desta 
sexta-feira (15) pelo prefeito Tauillo Tezelli, acompanhado de secretários 
municipais. Os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim também 
acompanharam. 
No Parque do Lago Joaquim Teodoro de Oliveira o prefeito foi verificar a 
construção de uma base da concreto  para instalação de uma mini arena 
esportiva multiuso. O equipamento foi viabilizado pelo secretário estadual do 
Esporte e Turismo, Douglas Fabrício. 
“O secretário nos liberou quatro mini-arenas, sendo que uma delas já está 
sendo utilizado no Conjunto Parigot de Souza e esta do Parque do Lago será a 
segunda. É um programa importante do governo que será de muita utilidade 
para a prática esportivas de nossas crianças e jovens”, destacou o prefeito. 
A comitiva também esteve no Parque das Torres, onde estão sendo realizados 
serviços de desassoreamento do leito do Rio 119. “Iniciamos a construção 
desse Parque em 2002 e agora, quando voltamos à prefeitura, encontramos 
tudo assoreado e será necessário começar do zero. Estamos dando os 
primeiros passos com o desassoreamento, mas também estamos buscando 
recursos do governo federal para dotar esse local com concha acústica, pista 
de caminhada e também uma mini-arena multiuso”, explicou Tauillo, ao 
acrescentar que o parque vai atender especialmente moradores dos jardins 
Cidade Nova, Alvorada e Fortunato Perdoncini. 
O prefeito também esteve no Cemitério Municipal onde a Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos está realizando melhorias, como calçamento das ruas 
internas. 



 
 
 
17/09/2017 
Douglas Fabrício prestigia 30ª Festa Costelão São José em Campo 
Mourão 
Em Campo Mourão, o secretário de Estado de Esporte e do Turismo, deputado 
estadual Douglas Fabrício, esteve no Seminário Diocesano, onde participou da 
30ª Festa Costelão São José, neste domingo 17. Ao todo 370 costelas foram 
assados ao fogo de chão, sendo servidos para mais de cinco mil pessoas 
durante a festa promovida pela Diocese de Campo Mourão para angariar 
recursos aos seminários. Douglas Fabrício esteve reunido com autoridades 
eclesiásticas e almoçou acompanhado por lideranças regionais. 
Durante o evento, o secretário Douglas Fabrício falou sobre a 
representatividade da festa tradicional em nível de região. Ele enalteceu a 
qualidade do evento, citando a organização, compromisso de voluntários e 
participação da população regional. “O Costelão São José movimenta a região, 
integrando a comunidade, ainda garantindo recursos para os seminários 
mantidos pela Diocese de Campo Mourão.  É a festa da família”, disse o 
secretário Douglas Fabrício, que parabenizou toda a equipe envolvida na 
preparação dos churrascos e acompanhamentos, bem como organização do 
evento. 
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06/09/2017 
Parigot de Souza recebe primeira Arena Multiuso de Campo Mourão 

Cada uma destas arenas 
custou em torno de R$ 280 
mil para o governo estadual 
(Foto: Assessoria) 
Foi inaugurada na noite de 
ontem, quinta-feira, no 
Parque Municipal do 
Conjunto Parigot de Souza, a 
primeira Arena Multiuso de 
Campo Mourão. Trata-se de 
um espaço que vai 
possibilitar a mobilização de 
jovens, adolescentes e 
pessoas de todas as faixas 
etárias para a prática 

esportiva. A estrutura é composta por alambrados, arquibancadas as traves e o 
gramado sintético; além dos vestiários, que são os próprios contêineres onde 
vieram os materiais, obtida por meio de recursos do Governo Estadual, por 
meio da Secretaria do Esporte e Turismo. O município preparou a base para a 
instalação. 
Participaram do evento o prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, o 
Secretário Estadual do Esporte e Turismo do Estado do Paraná, Douglas 
Fabrício; o Secretário Especial do Esporte, Recreação e Turismo do Município 
de Campo Mourão, Marcelo de Oliveira Lima; e os vereadores Sidney Ronaldo 
Ribeiro (Tucano), Olivino Custódio, Sidnei Jardim, Edson Battilani, Edilson 
Martins, Cabo Cruz e Jadir Soares, bem como comunidade da região e 
lideranças. 
Cada uma destas arenas custou em torno de R$ 280 mil para o governo 
estadual, ficando à cargo do município, ou dos municípios que estão 
recebendo, apenas preparar a base estrutural. O gramado sintético das Arenas 
Multiuso, certificado pela Fifa, conta com um sistema de absorção de impacto 
feito de borracha de pneu reciclada. Cada campo retira do meio ambiente 
aproximadamente 33 mil pneus velhos. Este projeto é inovador no Brasil. 
“Inauguramos este espaço já há alguns anos, quando eu fui prefeito 
anteriormente, para que a comunidade pudesse aproveitar da melhor maneira 
possível, em suas atividades de esporte e lazer. Temos neste local quadra 
esportiva, academias, e agora esta arena multiuso, trazida pelo governo 
estadual. Para nós, para esta comunidade, a [arena] é de grande importância 
para a prática do desporto, e temos que agradecer ao governo, por meio do 
Secretário Douglas Fabrício, por ter nos contemplado”, ressalta o prefeito. 
Serão instaladas ainda mais três arenas multiuso na cidade. A montagem da 
primeira arena multiuso aconteceu em aproximadamente 10 dias, em um prazo 
curto. O município ainda colocou iluminação no espaço, para que a 
comunidade também possa usar na parte da noite. “Precisamos agora que 
todos cuidem, que tenham cuidado com o espaço público, que as famílias 



possam utilizar também, não só a arena multiuso, mas também todas as 
dependências deste Parque no Parigot de Souza”, concluiu o prefeito. 
 
06/09/2017 
Jogos Primários com muitas “histórias” de participação, atenção e 
superação em Campo Mourão 

Jogos Primários estão sendo 
realizados em Campo 
Mourão (Foto: Assessoria) 
Segue em Campo Mourão a 
15ª Edição dos Jogos 
Primários de Campo Mourão, 
promovida pelo Município de 
Campo Mourão, por meio da 
Fundação de Esportes 
(Fecam) e Secretaria 
Municipal da Educação. O 
evento é nas categorias 2006 
- 11 anos, 2007 - 10 anos, 
2008/2009 - oito e nove anos 
e 2010/2011 - seis e sete 

anos, em 16 modalidades esportivas: atletismo, futsal, karatê, mini basquete, 
mini handebol, mini vôlei, natação, queimada, tênis de mesa, trilha, xadrez, 
cabo de guerra, corrida do pneu, corrida do saco, dominó e mini futebol; nos 
naipes feminino e masculino. Participam 3.000 crianças vindas de 23 escolas, 
municipais e particulares. O “evento” segue até o dia 21 deste mês de 
setembro. E o que não faltam são a presença constante dos professores junto 
com os alunos e casos de “superação pessoal”. 
Professores Presentes 
A professora Bianca Mourão Cavalheri, da Escola Educare, participa dos Jogos 
Primários pela primeira vez. E considerou de extrema importância ter seus 
alunos presentes. “Além do esporte, que é trabalhado em nossa escola, com 
diversas modalidades esportivas, entre elas handebol, basquetebol, voleibol, 
futsal e atletismo, entra a questão da socialização, o que também faz parte do 
contexto”, destaca a profissional que está ligada no acontecimento, estando 
presente com os seus alunos, orientando a todos da melhor forma, em todos os 
momentos. 
Superando os Limites 
O Marcelo é pai do Luan Iorino, de sete anos de idade, do Colégio Sigma. Seu 
filho enfrenta dificuldades de locomoção, já com poucos anos de vida, mas 
para que ele pudesse participar de atividades esportivas e até certo ponto 
superar as suas limitações físicas, o pai fez questão de apoiar sua vinda para 
participar dos Jogos Primários, onde esteve presente na Corrida do Saco e do 
Pneu, além dos 50 e 100 metros de corrida, sempre sob os seus cuidados. “É 
importante para mim, poder incentivá-lo, apoiá-lo naquilo que for bom pra ele, 
evidentemente, e o mais importante ainda é ele estar com seus amigos, 
interagindo, estando presente nas atividades da escola, sem dúvida, para mim, 
isto é de grande valia, ao poder ver também a sua alegria e satisfação”, admitiu 
o pai. 
O garoto nasceu de 26 semanas, e após ficar 51 dias na UTI (e mais 38 no 
quarto), teve uma hidrocefalia; e também uma paralisia cerebral (tendo em 



vista a prematuridade), o que afetou a sua parte motora, comprometendo seus 
membros inferiores e a mão esquerda. Desde então os pais sempre se 
dedicam a sua recuperação, por meio de hidroterapia, ecoterapia, fisioterapia; 
os atendimentos são diários. “Ele é muito apegado a mim, pois estou disposto 
a ser as pernas dele em tudo o que ele fizer. É o meu grande amigo, meu 
grande companheiro, e sempre estarei ao lado dele. O Luan me orgulha muito 
com todos os feitos que ele realiza”, diz ainda o pai. 
Avaliação 
Para a coordenadora, Luciane Luz, trata-se de uma grande alegria, momentos 
de festa e confraternização entre os alunos das escolas. “Apresentamos o 
esporte para as crianças de uma forma lúdica, divertida, agradável, com o 
objetivo de elas gostarem do esporte desde o princípio da sua vida. Temos 
transporte gratuito para os alunos virem para as disputas, para propiciar esta 
participação, e tudo o que está acontecendo nestes dias para nós está sendo 
muito especial, de imensa valia”, ressalta. 
Satisfação 
O prefeito Tauillo Tezelli esteve na manhã desta quarta-feira no Estádio 
Municipal Roberto Brzezinski, e admitiu a sua satisfação em ver a participação 
das crianças. “É muito importante, e válido, para nós, podermos oferecer uma 
possibilidade de participação como esta para as crianças das nossas escolas. 
Os profissionais da organização estão empenhados, os professores se 
mobilizaram, e as crianças vieram, com muita energia, sem dúvida alguma para 
participar das atividades, e toda esta positividade que elas carregam, nos 
contagia”, conclui o prefeito. A lei que oficializou os jogos (1620/2002) é de 
autoria do vereador Sidnei Jardim. 
 
11/09/2017 
Honrarias e audiência pública na agenda do Poder Legislativo 

No próximo dia 19, às 19 
horas, a Comissão 
Permanente de Saúde, 
Educação e Segurança 
Pública da Câmara de 
Vereadores de Campo 
Mourão realiza audiência. Na 
pauta, os índices de 
mortalidade infantil, 
natimorto, morte pós-parto e 
gravidez de risco no 
Município. 
A realização da audiência 
pública é resultado de 
proposição do vereador 

Edilson Martins (PR). Para o encontro - que vai acontecer no plenário da 
Câmara Municipal – foram convidados os integrantes do Comitê da Mortalidade 
Infantil, a chefe da 11ª Regional de Saúde, a secretária municipal da saúde e o 
chefe da Vigilância Epidemiológica. Também foram convidados os presidente 
da Comunidade dos Municípios da Região de Campo Mourão (Comcam) e da 
Associação de Câmaras Municipais da Microrregião Doze (Acamdoze), além 
de representantes de outras entidades. 



Edilson Martins explica que propôs a realização da audiência pública em razão 
do preocupante crescimento da mortalidade infantil no Município. Também 
ressalta que no encontro deverá ser discutida não apenas a situação atual, 
mas também ações e medidas para diminuir o índice de mortalidade infantil. 
Honrarias 
Para o próximo dia 28, ás 19h30min, está agendada sessão solene da Câmara 
de Vereadores para a entrega de Título de Cidadania Honorária ao promotor 
público Luciano Matheus Rahal. A cerimônia vai acontecer no plenário do 
Poder Legislativo. 
A outorga da principal honraria do Município a Luciano Rahal é resultado de 
projeto de resolução apresentado pelo vereador Edilson Martins. Também os 
vereadores Edson Battilani, Cabo Cruz, Dr. Miguel, Edoel Rocha, Elvira Schen, 
Jadir Pepita, Olivino Custódio, Professor Cícero, Sidnei Jardim e Tucano 
subscreveram o projeto. 
No dia seguinte (29 de setembro), às 19h30min, a Câmara de Vereadores 
entrega a Comenda 10 de Outubro a Biblioteca Municipal Professor Egydio 
Martello, que no final deste mês completa 60 anos. O autor do projeto que 
outorgou a honraria é o vereador Edson Battilani (PPS). 
 
20/09/2017 
1º Fest Music foi realizado no último domingo em Campo Mourão 

Os dois vencedores 
(primeiros colocados) 
participam do Fest Music 
Comcam (Foto: Leandro 
Giovani) 
Foi realizado no último 
domingo, no Teatro Municipal 
de Campo Mourão, o 1º Fest 
Music, evento promovido 
pelo Município, por meio da 
Fundação Cultural 
(Fundacam). A “disputa 
musical” foi nas categorias 
infanto-juvenil e adulto. A 
grande campeã na infanto 

juvenil foi Katia Kethen dos Santos Oliveira, com a música “Traidor”, de Paula 
Fernandes. No adulto, primeira colocação para Cintia Silvia dos Santos, com a 
música “O Bêbado e o Equilibrista”, de João Bosco. O segundo lugar ficou com 
a “dupla” Peão Campeiro e Casão, com a música “A Porta do Mundo”, de Peão 
Carreiro e Zé Paulo. E na terceira colocação, o Grupo Monomotores, na música 
“Rádio Bla”, de Lobão e Arnaldo Brandão. 
Os dois vencedores (primeiros colocados) participam do Fest Music Comcam, 
que será realizado no dia 7 de outubro, evento parte das comemorações dos 
70 anos do Município de Campo Mourão, que reunirá os vencedores dos 
festivais de música da região, e vai apontar os cinco melhores em cada 
categoria (adulto e infanto-juvenil), para se apresentarem no Teatro Guaíra, em 
Curitiba, em data que será agendada pela Secretaria de Estado da Cultura. O 
evento contou com a presença do prefeito Tauillo Tezelli, da Secretária 
Especial da Cultura, Marley Formentini e do vereador Sidnei Jardim. 
 



26/09/2017 
Saúde presta contas na Câmara de Vereadores 

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Campo Mourão 
apresentou na Câmara de 
Vereadores, nesta terça-feira 
(31) a prestação de contas 
do segundo quadrimestre de 
2017. A audiência pública 
quadrimestral é uma 
exigência da Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 
A secretária Rosemeire do 
Carmo Martello e equipe 
técnica mostraram os 
números relacionados aos 
atendimentos nas mais 

diversas áreas. O investimento do município com o setor de saúde chega a 
quase 19 por cento, o que está acima da exigência da Lei de Responsabilidade 
Fiscal, que é 15 por cento. 
Uma das preocupações manifestadas pelos vereadores e pela equipe foi 
quanto a falta de profissionais em algumas áreas, como odontologia, psiquiatria 
e também no setor de Vigilância Sanitária. “Estamos preparando concurso 
público para contratação de profissionais para melhorar esses setores”, 
explicou a secretária. 
Outro desafio da Saúde que gerou questionamentos é o funcionamento da 
UPA (Unidade de Pronto Atendimento), construída na asa leste, cujo prédio 
está pronto há mais de um ano. “Estamos trabalhando junto ao Ministério da 
Saúde e discutindo com o Conselho Municipal a melhor forma de colocar em 
funcionamento, mas é preciso muita responsabilidade porque alguns 
municípios abriram e tiveram que fechar por falta de recursos para manter. E 
isso nós não podemos fazer”, explicou a secretária. 
Lideranças de vários segmentos, assim como secretários e servidores 
municipais prestigiaram a audiência pública. Além da secretária e equipe, 
também estiveram presentes os vereadores Edson Battilani (presidente da 
Câmara), Elvira Schen Lima, Sidnei Jardim, Edoel Rocha, Jadir “Pepita”, Sidnei 
“Tucano”, Dr. Miguel e Edilson Martins.  
 
27/09/2017 
Comerciantes e comerciários a favor da transferência de feriado 

Uma pesquisa realizada em Campo 
Mourão pela empresa Ketemar 
Comunicação e Marketing (de Maringá) 
apontou que 77,3 por cento dos 360 
entrevistados são favoráveis à 
transferência do feriado do aniversário 
do Município (10 de outubro) para a 
segunda-feira seguinte. Para 8,1 por 
centro dos entrevistados tanto faz e 
apenas 14,6 por cento votaram para 
deixar como está. 



A empresa foi contratada pela Associação Comercial e Industrial (Acicam) para 
realizar a pesquisa e o resultado foi apresentado a vereadores, representantes 
da prefeitura e diretoria da entidade empresarial em reunião realizada na 
manhã desta quarta-feira (27/9). Em recente audiência pública realizada para 
discutir projeto de lei que transfere o feriado, em tramitação na Câmara 
Municipal, foi questionado se havia pesquisa demonstrando que se tratava de 
uma mudança desejada pela população. 
A pesquisa foi realizada no período de 14 a 24 de setembro e a margem de 
erro máxima é de 2,5 pontos percentuais para mais ou para menos sobre os 
resultados encontrados no total da amostra. O trabalho foi estratificado por 
cotas para obter representatividade real. 
Público 
Dos entrevistados, 38,8 por cento são empresários e 61,2 por cento são 
comerciários. A mudança do feriado teve a concordância de 78,2 por cento dos 
empresários. Para 6,9 por cento tanto faz e 14,9 por cento optaram por deixar 
como está. Já entre os comerciários, 76,7 por cento concordaram em transferir 
o feriado e 14,5 por cento em deixar como está. Para 8,8 por cento tanto faz. 
Dados oficiais do IBGE nortearam a elaboração da pesquisa, que apresenta 
também a opinião dos entrevistados por faixa etária, grau de escolaridade e 
sexo. Foram entrevistados 36,5 por cento de homens e 63,5 por cento de 
mulheres. 
O projeto em tramitação na Câmara de Vereadores prevê a mudança do 
feriado a partir de 2018. Vários municípios paranaense – inclusive de maior 
porte – já adotaram a transferência do feriado, que além de favorecer o 
comércio e a economia, também propicia um feriado prolongado de final de 
semana. 
A apresentação da pesquisa foi feita prelo presidente da Acicam, Paulo César 
Gomes. Estiveram presentes o vice-prefeito Beto Voidelo; o secretário 
municipal Carlos Facco e os vereadores Edson Battilani, Edoel Rocha e Sidney 
Ronaldo Ribeiro – Tucano. O vereador Sidnei Jardim enviou uma assessora. 
 
29/09/2017 
Oito entidades que atendem crianças e adolescentes recebem R$ 334,1 mil 
da campanha do IR 

O repasse aos 
representantes das entidades 
foi feito na tarde desta sexta-
feira (29) (Foto: Assessoria) 

Oito entidades que 
desenvolvem ações sociais 
voltadas a crianças e 
adolescentes em Campo 
Mourão vão dividir R$ 
334.121,00 oriundos de 
doações de contribuintes 
através da Campanha do 
Imposto de Renda. Os 
valores para cada entidade 



foram aprovados pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente. O repasse aos representantes das entidades foi feito na tarde 
desta sexta-feira (29) no gabinete do prefeito Tauillo Tezelli. 

Os valores serão destinadas para o Lar Dom Bosco (R$ 39.360,00); Apae - 
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (R$ 44.976,00); Cedus (R$ 
50.000,00); Casa Lar Infantil Miriã (R$ 17.000,00); A Mão Cooperadora (R$ 
51.375,00), Escola de Circo Sou Arte (R$ 41.000,00), Associação DOJO.COM 
(R$ 32.000,00) e Comunidade Terapêutica Redenção (R$ 58.320). 
Os recursos subsidiam projetos não governamentais, sem fins lucrativos, 
comprovadamente voltados à promoção, defesa e garantia dos direitos de 
crianças e adolescentes. Para receber a doação as entidades devem estar 
cadastradas no Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA). 
O presidente do conselho, Anderson Bittar, explica que o contribuinte do 
Imposto de Renda não desembolsa dinheiro, apenas destina parte do que vai 
pagar para a Receita a uma entidade local, fazendo ficar no município o que 
ficaria com o governo federal. Os vereadores Edson Battilani (presidente da 
Câmara), Sidnei Jardim, Edilson Martins e Jadir Pepita participaram da 
cerimônia de repasse. 
 


